
 
GR Sissi POTZINGER 04.06.2019 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 
am 6.6.2019 

 
 
Betr.: Sicherheit für Fußgänger 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
Graz ist eine Stadt mit besonders hoher Lebensqualität. Zum Wohlbefinden trägt das 
rücksichtvolle Miteinander im öffentlichen Raum wesentlich bei. 
 
Sanfte Mobilität ist in aller Munde – das Zufußgehen steht hier wohl an erster Stelle. 
Vor allem Familien, die mit kleinen Kindern unterwegs sind und mobilitätseingeschrän-
kte Personen, insbesondere Senioren, klagen zunehmend über rücksichtslose Rad-
fahrer und Skater auf Gehsteigen und in Fußgängerzonen. E-Bikes und Elektroscooter 
bieten neue Möglichkeiten, sich in der Stadt fortzubewegen – leider halten sich die 
Nutzer nicht immer an die Straßenverkehrsordnung. 
 
Gehsteige und Fußgängerzonen sind dazu da, das sichere Vorankommen von 
Fußgängern zu ermöglichen. Verkehrserziehung, Anleitung zu richtigem Verhalten, 
aber auch Strafen bei Mißachtung der Regeln durch Benutzer von Fahrzeugen aller 
Art sollen das Zufußgehen wieder sicherer und attraktiver machen. 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende 
 

Frage: 
 
„Welche Maßnahmen sind seitens des Verkehrsressorts geplant, um die Sicherheit 
von Fußgängern auf Gehsteigen, Gehwegen und in Fußgängerzonen zu 
gewährleisten?“ 


